

## Las obras de la Plaza Castelar finalizarán durante el mes de abril

04/03/2015



Las obras de rehabilitación de la Plaza Castelar van a buen ritmo, y se espera que terminen a finales del próximo mes de abril, como se había anunciado. La evolución de los trabajos va bien, según se pudo apreciar en la visita que ha realizado la alcaldesa, Adela Pedrosa, junto a los responsables del proyecto.

El avance más importante se aprecia en el suelo que está colocado en la mayor parte de la plaza. También la cafetería está muy adelantada y ya se está trabajando en la escaleras del escenario de la concha, que todavía está pendiente de ser rehabilitada, al igual que la estatua de

Emilio Castelar, situada en el centro de la plaza.

Las novedades más apreciables consisten en la clausura de los antiguos aseos públicos, que estarán junto a la cafetería. Además, se van a colocar dos fuentes de pie, una en la parte alta del jardín y otra en la zona de abajo, y también habrá accesos para discapacitados, así como zonas de juegos infantiles, algunos de ellos adaptados.



El vallado se ha eliminado, aunque se mantendrá la parte donde hay piedra con una pequeña valla porque la idea es que sea una plaza abierta para el disfrute de los ciudadanos.

Pedrosa ha declarado que está contenta con la evolución de las obras y destacó que, contrariamente a lo que se ha dicho, se ha mantenido el arbolado, así como la estatua de Castelar y el león de piedra. Por último, ha resaltado que en este proyecto está trabajando gente de Elda, pese a que la oposición había criticado que no era así.

<https://www.youtube.com/watch?v=O5lnYKyMbjI&feature=youtu>

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=48|limitstart=0|limitcount=0
}
```



